

NOTA DE PRENSA

Superintendente de Bancos presenta Informe de Gestión 2022



Lic. Luis Ángel Montenegro E. ante el plenario de la Asamblea Nacional

El Superintendente de Bancos y de Otras Instituciones Financiera (SIBOIF), Lic. Luis Ángel Montenegro, presentó este 15 de marzo de 2023 ante el plenario de la Asamblea Nacional, el Informe de Gestión del año 2022, en el cual se destaca el buen desempeño de la industria bancaria y de las sociedades financieras, que incluyen la consolidación del proceso de intermediación financiera, el fortalecimiento de la confianza del público y una mayor rentabilidad.

En este sentido, el Superintendente se refirió al buen momento que pasa la industria bancaria, la cual generó utilidades por C\$4,971 millones en 2022, es decir C\$857 millones más que el año anterior. Como resultado, la reserva de liquidez mostró una cobertura de 37.2% de los depósitos, mientras que el índice de adecuación de capital se situó en 19.6%, y de esta forma supera el requisito mínimo del 10% establecido por el marco legal de la SIBOIF. Así mismo, destacó que el proceso de intermediación financiera se fortaleció y de esta forma, el saldo de cartera bruta de los bancos creció 15.3% respecto al saldo reflejado en 2021, ubicándose en C\$152,123 millones. De igual manera, el saldo de depósitos del público fue de C\$189,319 millones, lo que representa un crecimiento interanual de 12.9%.

En línea con lo anterior, la industria bancaria continuó fortaleciendo sus indicadores de rentabilidad al presentar índices de retorno del capital y de los activos de 10.5% y 1.8% respectivamente, lo cual evidencia un desempeño financiero robusto.

Al igual que la industria de Bancos y Financieras, las industrias de Seguros, Valores y Almacenes también se mantienen estables

En relación con la industria de seguros, el Superintendente de Bancos afirmó que esta sigue fortaleciendo su posición financiera para atender de manera oportuna sus obligaciones y responsabilidades con los clientes. Además, explicó que la producción de primas netas generó C\$8,554 millones, lo que representó un crecimiento de 10.6%, respecto al año 2021.

Finalmente, el Lic. Montenegro, expuso que la industria de valores, transó un total de C\$59,397 millones, mientras que la industria de almacenes generales de depósitos mantuvo inventarios por C\$2,818 millones.

Managua, 15 de marzo de 2023